

VITA RENÉ WALKENHORST, DIPL. ING. ARCHITEKTUR

René Walkenhorst ist seit dem Jahr 2017 Partner im ATELIER BRÜCKNER. Als Projektdirektor verantwortet er die Entwicklung und Steuerung komplexer Bau- und Ausstellungsprojekte – weltweit. Er hat langjährige Erfahrung in Planung und Realisierung hochwertiger Innenarchitektur und versteht es große Teams aus internen und externen Mitarbeitern, Wissenschaftlern, Fachplanern und Firmen souverän zu führen. Bei seiner Arbeit legt er gleichermaßen Wert auf die Qualität der Materialien und der Ausführung wie auf die optimale Betreuung der Kunden – vom Entwurf bis zur Eröffnung und darüber hinaus. René Walkenhorst zählt seit 2005 als Projektleiter zum Team von ATELIER BRÜCKNER; seit 2009 gehört er, zunächst als Assoziierter Partner, der Geschäftsleitung an.

René Walkenhorst studierte von 1995 bis 2001 an den Universitäten Hannover, Delft und Helsinki. Nach seinem Abschluss arbeitete er zunächst bei Prof. Friedrich und Partner Architekten in Hamburg und war Mitbegründer des Büros 5elf Architekten in Hannover. 2005 wechselte er zu ATELIER BRÜCKNER und übernahm die Projektleitung für den Umbau des Handelssaales der Deutschen Börse in Frankfurt am Main. Weitere Projekte, die er als Projektleiter betreute, sind unter anderem das Rautenstrauch-Joest-Museum in Köln, das Parlamentarium in Brüssel, die Ausstellung Arabian Journeys im King Abdulaziz Center for World Culture, Dhahran, Saudi-Arabien, und das Lindt Home of Chocolate in Kilchberg bei Zürich.

1995 – 2001 Studium Architektur, Universitäten Hannover, Delft + Helsinki

1994 – 2001 Studentische Mitarbeit und Praktika
in diversen Planungsbüros und Baubetrieben

2001 – 2004 Mitarbeit bei Prof. Friedrich und Partner Architekten, Hamburg

2002 – 2004 selbständig
Leitung bei 5elf Architekten, Hannover

seit 2005 Projektleiter im **ATELIER BRÜCKNER**, Stuttgart

seit 2009 Assoziierter Partner im **ATELIER BRÜCKNER**

Mitverantwortlich für Marketing und Strategie sowie für

Betreuung junger Projektleiter und Ausbildung junger Mitarbeiter

seit 2017 Partner im **ATELIER BRÜCKNER**

Mitglied bei
Architektenkammer Niedersachsen
ICOM – International Council of Museums